
Herr Persch stellte anhand einer Präsentation das Projekt noch einmal vor, um anschließend 
den derzeitigen Sachstand vorzustellen. Die Präsentation ist der Niederschrift als Anlage 3 
beigefügt. 
 
Der Vorsitzende Abg. Smielicke bedankte sich abschließend bei Herrn Persch für die 
ausführliche Berichterstattung.  
 
 
 


